
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins Jugendleichtathletik in Eiderstedt 
e.V. am 07.02.2020 

Teilnehmerliste anhängend 

Beginn 19 Uhr 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit: 
Die Vorsitzende Susanne Garsoffky eröffnet die Versammlung um 19 Uhr und begrüßt 
die anwesenden Mitglieder. Sie stellt fest, dass die Einladungen fristgerecht 
verschickt wurden und die Versammlung beschlussfähig ist. Wolfgang Belz kann an 
der Sitzung leider nicht teilnehmen, fehlt entschuldigt. 

2. Genehmigung der Tagesordnung:  
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt, es gibt keine Änderung oder 
Ergänzung. 

3. Verlesung und Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 08.02.19. 
Auf die Verlesung des Protokolls wird verzichtet, das Protokoll wird im einstimmig 
genehmigt.  

4. Jahresbericht der Vorsitzenden: 
• Der Förderverein unterstützt weiterhin die Sportler bei den anfallenden 

Übernachtungskosten, Kadergebühren, Meldegebühren usw. 
• Die Kassenlage hat sich erheblich gebessert 
• Marcel Lienstädt hat einige Sportgeräte durch Einzelspenden anschaffen können, 

z.B. eine Hantelbank, Staffelstäbe, Wurfbälle,... (Spender u.a.: W.Belz, 
M.Weineck, B.Siercks,..) 

• Sandra Phillipsen konnte durch die Teilnahme an einem Lauf in Husum € 500,- 
für den Verein spenden 

• Die Spender werden auf der Homepage des Vereins namentlich genannt, wenn sie 
dem zustimmen 

• Die neue Hochsprungmatte wurde eingeweiht, die NOPSA als Spender wurde zum 
Grillfest mit anschließendem Fototermin eingeladen, es gab Berichte darüber in 
der regionalen Presse  

• Antonia arbeitet weiterhin an der neuen Homepage, sie wird hierfür einmalig 
 € 80,- als Aufwandsentschädigung vom Verein erhalten 
 

5. Bericht des Kassenwarts: 
Stand bei der letzten Versammlung: € 6186,67,   (08.02.2019) 
Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge € 2203,-,  
Spenden     € 4400,-  
Amazonsmile      €      82,- 
 
Dem gegenüber stehen die Ausgaben in Höhe von € 3145,50 für Trainingslager und 
Übernachtungen der Athleten  
Gebühren:        € 113,39 
Anschaffung von Geräten     € 3267,44  
(incl. Hochsprungmatte) 
Das Ergibt einen heutigen Kassenbestand in Höhe von  
       € 4345,34   
 
 
 
 
 



6. Bericht der Kassenprüfer und Antrag auf Entlastung des Vorstands: 
Die Kasse wurde von den Kassenprüfern Thomas Philippsen und Michael Weineck  
(in Vertretung für Kevin Weineck) geprüft und es wurde eine korrekte Kassenprüfung 
ohne Beanstandungen festgestellt. Die Entlastung des Vorstands erfolgt einstimmig 
bei Enthaltung des Vorstands. 
 

7. Wahlen:  
Die Wahlleitung übernimmt Susanne Garsoffky, es werden einstimmig offene Wahlen 
beschlossen.  
2. Vorsitzender: Klaus Perleberg stellt sich zur Wahl und wird für zwei Jahre 
gewählt, die Wahl erfolgt einstimmig bei eigener Enthaltung. 
Schriftführer: Anke Tappenbeck stellt sich zur Wahl und wird (bei Abwesenheit) 
für zwei Jahre gewählt, die Wahl erfolgt einstimmig bei eigener Enthaltung (die 
Zustimmung wird telefonisch eingeholt). 
2. Kassenprüfer: Michael Weineck stellt sich zur Wahl und wird einstimmig 
gewählt bei eigener Enthaltung.  
 

8. Bericht des Trainers Torsten Westphal: 
Herr Westphal berichtet vom erfolgreichen Trainingslager 2019 in Igea Marina/ 
Italien. Dieses wurde mit Unterstützung von Hans-Hermann Neblung aus Zeven 
geplant und wird dieses Jahr erneut dort stattfinden. 
Positiv hervorzuheben sind in 2019: 62 KM-Titel und 4 LM-Titel (u.a.: M.Lienstädt, 
K.Scheffels, S.Heil) 
Im D-Kader sind: Sabrina Heil und Karl Scheffels. 
Marcel Lienstädt ist ebenfalls im Erwachsenen-Kader und hat als Auszeichnung den 
Goldenen Rennschuh erhalten (Ehrenpreis für sportliche Erfolge und Engagement). 
Im Januar 2020 fand bereits das Trainingslager in Malente statt. 
Bei den Landesmeisterschaften 2020 (in der Halle) waren Karl und Sabrina sehr 
erfolgreich, beide haben sich für die DM qualifiziert (Hochsprung u. 400m-Hürden). 
 
Antonia Dierks berichtet von ihrer Trainertätigkeit zusammen mit Amelie 
Hermann. Die Beiden trainieren die 4.-6.Klässler im Alter von 10-13. Die anfangs sehr 
gute Beteiligung hat etwas nachgelassen wegen veränderter Trainingszeiten. Es ist 
geplant, einen zweiten früheren Trainingstermin anzubieten. Es gab auch schon 
Erfolge bei den Kreismeisterschaften und der Talentsichtung in Büdelsdorf. 
 

9. Verschiedenes: 
Die nächste Jahreshauptversammlung soll am 05.02.21 stattfinden, wieder im 
Eiderstedter Krog. Ersatztermin wäre der 19.02.21.  
Die Vorsitzende Susanne Garsoffky beschließt die Sitzung um 19:50 Uhr. 

 

  

 


